

VIAJE AL PERU

FECHAS: 28 de Sept -3 de Octubre

Desde Chile , de la octava Región, pudimos viajar hasta Perú, Susana y Nancy, integrantes de ACEMACH y parte del Comité Regional de Cidec-al, respondiendo a la inquietud o desafío planteado anteriormente desde Cidec-al, para visitar a nuestras hnas y colegas peruanas.

Podemos decir que en todo nos ayudó el Señor, le fecha del viaje, precios de los pasajes, salud , comunicación, reuniones, encuentros, etc...y así muchos otros detalles.

Por fin el día 28 nos embarcamos hacia LIMA, desde Stgo. con un retraso de "sólo de 3 hrs", pero ahí estaba nuestra hna Carmen Ortiz , esperándonos de madrugada en el Aeropuerto Junto a su esposo; ellos, toda la familia, incluida Anita, la hija menor estudiante de Enfermería, nos atendieron, y acompañaron, en todo ; fué hermoso verles cómo familia sirviendo a una parte de Acemach y Mocep, coordinando viajes, horarios, pasajes, y mucha comida y simpatía, con su casa abierta para el Servicio del Señor.

También tuvimos un tiempo para conocer parte de la enorme Capital, junto con CARMEN Y FANNY, quién a pesar de estar con gripe, estuvo con nosotras, disfrutamos de las gigantescas e imponentes construcciones antiguas, parques, jardines y Artesanías de todo tipo. Pero lo más impresionante, fue comprobar el enorme esfuerzo que nuestras colegas y hnas realizan , viajando enormes distancias en esa gran ciudad, Lima, que ya supera los 9 millones de habitantes, para compartir de la Palabra y juntas Fortalecerse para el trabajo diario en la labor de Enfermería.

OPORTUNIDADES QUE DIOS NOS REGALO:

Miércoles 30 de Sep. Visitamos la Maternidad de Lima, que fué Coordinada por Clementina y Carmen, ambas de Mocep, fuimos recibidas por un grupo de Enfermeras , las Supervisoras de cada piso, junto a la Enfermera Coordinadora del Establecimiento: María Josefa, con quienes además de compartir de nuestras realidades laborales, pudimos en un breve tiempo compartir del Señor, desafiarlas a tener a Jesucristo como el modelo de Servicio para sus vidas , hablarles de nuestro Movimiento, su Base de Fe y dejarles la invitación para asistir al Congreso Latinoamericano en el 2010, en CHILE. Nos emocionamos al orar con ellas y por ellas , por eso , cuando quisieron cantar: "YOTENGO FE", las acompañamos con mucha alegría, para después recorrer parte de su Hospital, con su moderna Tecnología y con pacientes de toda edad, entre ellas, muchas madres adolescentes.

Jueves 1° de Octubre, Viajamos más de 10 hrs, para llegar finalmente a Trujillo, donde Amelia Morillos , nos esperaba , pasadas las 23 hrs... gracias a Dios, ya que casi no andaba nadie por las calles, descansamos en su hermosa casa, y al día siguiente visitamos la Universidad Nacional de Trujillo, nos sorprendió saber que los estudios son financiados por el Estado, allí conocimos muchas colegas de diferentes edades , algunas muy Jóvenes, Docentes de la Facultad de Enfermería, de los distintos Cursos y Programas , eso fué posible, gracias a la Huelga que los afectaba, ellas son aproximadamente 50 docentes y parte de ellas se dispusieron a escucharnos y compartir sus experiencias e inquietudes. En la tarde compartimos con algunas alumnas, y también con Teresa, Noemí, y otras colegas de Mocep, conocimos la hermosa labor que realizan entre las alumnas, cómo aplicar el Enfoque Cristiano frente al paciente y Talleres de Oración. Esperamos conocer más de esto en nuestro próximo Congreso Latinoamericano y a través de la página de Cidec-al. A pesar del corto tiempo, recorrimos parte de su hermoso paisaje costero, HUANCHUCO,

durante la noche, y disfrutamos un rico pescado frito, acompañado de muchas de sus alimentos típicos. Gracias hermanas por su cariño, disposición y compañía.

Dejamos en ambos lugares, Carpetas con folletos, material de Estudios y Jornadas que ya hemos desarrollado en Chile, y también sobre Asistencia Espiritual, y otros.

Finalmente el día Viernes 2, el Señor, nos sostuvo con su "Mano Fuerte", en la tarde nos preparamos para el Encuentro de Mocep, quienes cambiaron su horario habitual por amor a las hnas chilenas. Llegaron 12 enfermeras, de los más variados lugares, Hospitales, Clínicas, Escuelas, Salud Mental, Retiradas, etc.

LA PALABRA DEL Señor, nos llegó a través de Carmen, acerca del valor que tenemos ante Dios, y cómo El nos considera valiosas, de gran precio, amadas y útiles para su causa.

Y cómo no disfrutar de nuevo de su realmente deliciosa comida, para despedirnos de éste sorprendente "Viaje Misionero" donde vimos la mano del Señor, en todos los detalles por eso ,no nos queda más que decir:

Hermanas de Mocep: "Continúen sirviendo al Señor, porque lo que se hace para El, no es en vano". Una vez más les agradecemos todo, todo lo que hicieron por nosotras y por Cidec-al, regresamos más fortalecidas, animadas, renovadas al comprobar cómo Dios actúa en los distintos lugares de trabajo y nos sorprende cada día.

Agradecemos también a quienes estuvieron orando por nosotras , y pedirles que sigamos apoyando a las que viajan, las que se quedan , las que entregan el MENSAJE y las que lo escuchan, ya que de esas variadas formas extendemos el Mensaje del Señor y El abre los corazones para que lo reciban.

"HASTA PRONTO HNAS DE MOCEP , LAS TENEMOS EN EL CORAZÓN".